
2022년 ‘해외 중국관광문화주간’ 성황리에 진행 

 

 

“중국을 여행할 기회가 있다면 꼭 가고 싶어요. 중국은 너무 아름답습니다!”, 

“중국이 전 세계의 무형문화유산 보존과 농촌 발전에 계속하여 지혜를 내주기를 

기대합니다.”, “오래된 고요한 대나무 숲은 마치 한 폭의 중국화처럼 아름다워

요.”, “중국의 고속열차는 정말 멋집니다!” 2022년 ‘해외 중국관광문화주간’이 성

황리에 마무리된 가운데, 해외 중국문화센터와 관광사무소에는 많은 외국인으로

부터 열정적인 메시지를 쇄도하고 있다. 

 

올해 9월부터 10월까지 문화관광부의 주도로 2022년 ‘해외 중국관광문화주간’

이 전 세계적으로 연계하여 개최되었다. 56개 해외 중국문화센터와 관광사무소는 

현지인을 대상으로 테마 전시, 비디오 상영, 세미나 교류 등 온라인 및 오프라인 

행사를 개최하여, 중국의 우수한 전통문화 보존과 전승, 문화·관광을 통한 빈곤 

극복과 농촌 활성화, 당대 중국의 창조적 발전에 어떻게 기여했는지 생생한 이야

기를 통해 새로운 시대의 중국 특색 사회주의 건설의 위대한 성과를 풍부하게 전

시했다. 

‘해외 중국관광문화주간’ 동안, 해외 중국문화센터와 관광사무소들은 국제적인 

커뮤니케이션 방식과 방법을 창조하여, 중국 이야기를 다양한 채널과 생동감 있

는 사례를 통해 전달하고, 그 속에 담긴 중국의 경험, 지혜, 해결책을 전시하여 

많은 외국인의 관심을 끌었다. 

로마 주재 중국관광사무소는 이탈리아·중국 문화교류발전센터 등과 함께 관객이 

직접 참여하는 ‘나의 중국 이야기’라는 행사를 기획했다. 이 행사는 중국에서 생

활하고 여행 경험이 있는 이탈리아 시민 중 10명의 무술 강사, 청년 시인, 유명 



밴드, 여행사 등 다양한 직종의 참가자들이 짧은 동영상 형식으로 중국에서의 일

과 생활, 여행 이야기를 들려줌으로써 믿을 수 있고 사랑스럽고 존경스러운 중국

의 이미지를 생생하게 전달했다.  

“밝은 달은 언제부터 저 하늘에 있었을까? 술잔 들고 하늘에 물어보네. 천상 궁

궐에서는 모르리, 오늘 저녁이 어느 해인지.” 은은한 노랫소리는 카이로 중국문화

센터에서 열린 “바다 위의 밝은 달 붉은 여정” 시가 축제를 절정으로 끌어올렸다. 

카이로 중국문화센터에서 선보인 2022년 ‘해외 중국관광문화주간’ 관련 동영상은 

이 센터 멀티미디어 플랫폼에서 5만여 회 이상의 조회 수를 기록했으며, 20만 명

이 넘게 시청했다. 

방콕 중국문화센터와 방콕 주재 중국관광사무소는 주로 페이스북을 활용하여, 

쓰촨(四川)성 ‘타이아이 쓰촨ka(태국은 쓰촨을 사랑합니다.)’ 프로젝트와 연계해 

‘도시 건설’, ‘농촌 활성화’, ‘무형문화유산을 통한 빈곤 퇴치’, ‘황허(黄河) 문화’, 

‘실크로드 문화관광’ 등 주제의 디지털 자원을 온라인으로 홍보하였는데, 누적 시

청자가 30만 명 이상, 리트윗 횟수가 4만 3,000건에 달했다. 

베를린 중국문화센터는 농촌 활성화에 초점을 맞추어 ‘농촌 활성화가 가져다 준 

행복한 삶’이라는 주제의 문화 모임 행사를 개최하여, 단편 영화 상영 및 특강 등

의 형식으로 독일 국민에게 ‘푸른 자연이 곧 중요한 자원[綠水靑山就是金山銀山]’

이라는 이념과 최근 몇 년간 중국이 전면 시행한 농촌 활성화 전략, 지속가능하

고 친환경적인 농촌 관광을 적극 발전시키는 생생한 실천 사례, 중국 방안과 경

험을 공유했다. 

싱가포르 중국문화센터와 싱가포르 주재 중국관광사무소가 공동으로 개최한 ‘중

국 농촌 활성화와 도시 건설 이야기’ 공유회에 참석한 싱가포르 시민들은 중국이 

빈곤 극복 과정에서 이룬 주요 성과에 대해 더욱 깊은 이해를 갖게 되었고, 코로

나 이후 양국 간 문화 교류와 관광 교류가 강화되기를 기대한다고 밝혔다. 

흥미로운 온라인 및 오프라인 문화·관광 행사는 중국의 신뢰할 수 있고, 사랑스



럽고, 존경스러운 이미지를 다각도로, 입체적으로 보여주어, 외국인들 사이에서 

뜨거운 반향을 불러일으켰다. 모두 중국에 직접 가서 중국의 유구한 역사, 찬란한 

문화, 웅장하고 아름다운 산천, 다양한 풍토와 인심을 경험하기를 기대한다고 밝

혔다. 


